Pressemitteilung



24/2020

Plastik in der Tiefsee: Nach einem Vierteljahrhundert noch wie neu Erste Langzeitstudie zum Kunststoffabbau in mehr als 4000 Metern Wassertiefe

zu Kiel konnten währe 205allerdings mehrere deren Alter sich mit e Gelegenheitfür eine Linternationalen Fachjo

Eigentlich war das Tea Gebiet 440 Seemeilen Wissenschaftler 1989 potenziellen Abbaus von besuchten sie die Stelle

Quasi nebenbei barg deinige Müllteile vom Meeiner Sonderedition anlawäre in der Tiefsee läeingewickelt, dass sie sie muss", sagt Dr. Matthias der Studie.

Bei einem zweiten gebo Herstellers. Die aufged Deutschland erst 199 Konkurrenzfirma aufgek